



**Acto Eucarístico Mariano:** Le esperamos para el próximo Acto Eucarístico del 3er miércoles de mes (15 de marzo y 19 de Abril)

17:30h. Santa Misa,

18:00h. Exposición del Santísimo y Santo Rosario,

18:45h. Meditación libro Tratado Verdadera Devoción.

**Festividad de la Anunciación y Encarnación del Señor. Acto de Consagración 25 de marzo:**

La Consagración Solemne, “a Jesús por María” según el método de San Luis María, será DM el:

**Sábado 25 de Marzo a las 11h**, (en la Parroquia de Sant Vicenç de Sarrià, Barcelona).

Con: **11:00h** Exposición del Santísimo,  
Santo Rosario,  
Consagración y Santa Misa.

**Festividad San Luis María Grignon de Montfort, 29 abril:** El sábado 29 de Abril, celebraremos a nuestro Santo Patrón, San Luis María Grignon de Montfort. Por ello, les invitamos a asistir a una Conferencia de espiritualidad mariana, y posteriormente, a la Celebración de la Santa Misa.

**Tendrá lugar:** Colegio de San Gabriel, Gran Via de les Corts Catalanes, 1.196, 08020 Barcelona.

**Tema conferencia:** Consagración a María, fuente de esperanza para la Iglesia.

**Conferenciante:** P. Francisco Javier Recabarren Vial, hnscc

**Fecha y hora:** Sábado 29 Abril, 18h. Conferencia

19h. Santa Misa

## LA ESCLAVITUD POR AMOR

Hno. Alejandro Martínez, hsg (Hermano de San Gabriel)



Nos encontramos en la recta final de la preparación a la Consagración a Jesús por María, que tendrá lugar, siguiendo la recomendación de San Luis M<sup>re</sup> de Montfort, el 25 de marzo, fiesta de la Anunciación, en bastantes parroquias y centros de espiritualidad de numerosos países, que se distinguen por su devoción a la Santísima Virgen.

La Consagración total a Jesús por María está íntimamente unida al misterio de la Encarnación, de acuerdo con lo que San Luis M<sup>re</sup> de Montfort nos dice en el nº 243 de su Tratado de la Verdadera Devoción a la Santísima Virgen:

*“Profesarán una devoción especial al gran misterio de la Encarnación del Verbo, el 25 de marzo, que es el misterio propio de esta devoción, inspirada por el Espíritu Santo.*

*Para honrar e imitar la **DEPENDENCIA** inefable que Dios Hijo quiso tener respecto a María, para la gloria de Dios, su Padre, y para nuestra salvación; dependencia que se manifiesta particularmente en este misterio, en el que Jesús se hace cautivo y esclavo de la excelsa María, en donde depende de ella en todo y para todo” (TVD 243).*

El Evangelista Lucas narra en el capítulo primero de su Evangelio el “Anuncio del nacimiento de Jesús”, realizado por el arcángel San Gabriel, que todos conocemos. Montfort, a su vez, nos lo narra con su peculiar estilo en el nº 107 de su libro “EL AMOR DE LA SABIDURÍA ETERNA:



*“¡Cosa admirable! Esta Sabiduría, deseando descender desde el seno de su Padre al seno de una virgen, para descansar entre los lirios de su pureza y darse totalmente a Ella, haciéndose hombre en ella, envía al arcángel Gabriel, para saludarla de su parte y manifestarle que ha conquistado su corazón y que desea hacerse hombre en su seno, si ella otorga su consentimiento. El arcángel cumplió su misión, aseguró a María que permanecería virgen, siendo madre, y conquistó su corazón, a pesar de la oposición de su profunda humildad, y*

*logró el consentimiento sublime que la Santísima Trinidad, junto con todos los ángeles y el universo entero, esperaban desde hacía tantos siglos, cuando humillándose ante su Creador, dijo: **He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según su palabra”.***

Si nos detenemos a reflexionar la respuesta que da María al ángel, podemos observar que dice: *“Hágase en mí según su palabra”*. Podría haber dicho simplemente: Aceptaré y cumpliré lo que me mande. Sin embargo, las palabras que utiliza María expresan su total entrega al proyecto de salvación de Dios, que se realizaría en su propia persona. Su disposición fue total y sin condiciones a la voluntad de Dios. Podemos, pues, decir que la primera **“ESCLAVA DE AMOR”** fue María. Y el primer **“ESCLAVO DE AMOR”**, Jesús, que, como dice Montfort: *“Este buen Maestro no se menospreció al encerrarse en el seno de la Santísima Virgen como prisionero y **ESCLAVO DE AMOR**, y vivir sometido y obediente a ella durante treinta años. Ante esto, lo repito, la razón humana se pierde al reflexionar seriamente en esta conducta de la Sabiduría encarnada, que no quiso, aunque pudo hacerlo, darse directamente a los hombres, sino que quiso hacerlo por medio de la Santísima Virgen; ni quiso venir al mundo a la edad de hombre perfecto, independiente de los demás, sino como un niño pequeño y débil, necesitado de los cuidados y asistencia de su santa Madre”* (TVD 139).



Montfort continúa resaltando las grandezas del misterio de la Encarnación con palabras expresivas, que él está acostumbrado a utilizar en sus escritos: *“El tiempo no me permite detenerme a explicar las excelencias y grandezas del misterio de Jesús que vive y reina en María, o de la Encarnación del Verbo. Me contentaré con decir, en pocas palabras, que éste es el primer misterio de Jesucristo, el más oculto, el más excelso y el menos conocido (...). Que en este misterio él realizó todos los demás misterios de su vida, por la aceptación que hizo de ellos (...). Por consiguiente, este misterio es un resumen de todos los misterios, que contiene la voluntad y la gracia de todos ellos. En fin, que este misterio es el trono de la misericordia, la generosidad y la gloria de Dios”* (TVD 248).

Es preciso observar que nuestra vida sobrenatural está fundamentada en un tremendo desequilibrio, pues tenemos a nuestro Padre Dios, pero nuestra Madre es una pura creatura, como repetidamente dice Montfort. Pues este desequilibrio aparente queda salvado en el misterio de la Encarnación, que une a Dios con el ser humano, logrando así la armonía entre lo divino y lo humano. María, a su vez, en la Encarnación, es elevada al nivel de lo divino, sin dejar de ser una creatura humana.

Luis no desarrolló en sus libros un completo camino de perfección como lo hicieron otros santos y escritores místicos, tales como, Santa Teresa de Jesús, San Juan de la Cruz, San Ignacio de Loyola, San Francisco de Sales, etc... Montfort renunció a todo eso y nos dio la **“Santa Esclavitud”**, que abarca todo el itinerario de purificación y vida de unión con Jesús Sabiduría, poniéndolo todo bajo la protección de María. Montfort no es el inventor de la Santa Esclavitud, pero es el abanderado de la Esclavitud de Jesús en María.



El Santo dice reiteradamente en sus escritos que la Consagración total a Jesús por las manos de María es la práctica de devoción más perfecta y sólida, para llegar a la unión con Jesús Sabiduría, o sea, a la santidad. Y así, escribe al respecto: *“No se puede objetar que esta devoción sea nueva o sin importancia. No es nueva, ya que los Concilios, los Padres de la Iglesia y muchos autores, antiguos y modernos, hablan de esta consagración a nuestro Señor o renovación de las promesas del Bautismo como una práctica antigua, aconsejada a todos los cristianos; y no es de poca importancia, puesto que la principal fuente de todos los desórdenes y, por consiguiente, de la condenación de los cristianos, proviene del olvido e indiferencia de esta práctica”* (TVD 131).

Esta práctica de devoción, concluye el Santo, *“consiste en realizar todas las acciones **POR MARÍA, CON MARÍA, EN MARÍA y PARA MARÍA, a fin de realizarlas más perfectamente POR JESUCRISTO, CON JESUCRISTO, EN JESUCRISTO y PARA JESUCRISTO*** (TVD 257).

Reflexionando en nuestro interior sobre lo que tan acertadamente nos dice San Luis M<sup>a</sup> de Montfort, y a modo de conclusión, surge una sencilla pregunta: si esta doctrina de Montfort sobre la Consagración a Jesús por medio de María es cierta y nos la creemos, ¿por qué no la practicamos en nuestra vida diaria? Tanto más cuanto que el Santo nos la aconseja porque *“es un camino **fácil, corto, perfecto y seguro** para llegar a la unión con Jesucristo, en la cual consiste la perfección cristiana. ... En verdad, este camino virginal para encontrar a Jesucristo es un camino de rosas y miel, comparado con los demás”* (TVD 152).



Puede hacer su Donativo en las C/C que figuran abajo, o por Giro Postal, o Tarjeta Bancaria en nuestra Web o por PayPal. Haga constar el DNI y Nombre y Apellidos para su Desgravación Fiscal, Fundación Montfort NIF: “R-0801029-J”

**Este apostolado se nutre con donativos de los que quieren colaborar para que el Reino de Jesús y María se extienda por todo el mundo. VAYAMOS A JESÚS POR MARÍA.**

**MUCHAS GRACIAS POR SU GENEROSIDAD Y QUE DIOS LOS BENDIGA.**

Banco Bilbao Vizcaya Argentaria  
Caja de Ingenieros

Nº IBAN: ES07 / 0182 / 1002 / 1602 / 0852 / 1580.  
Nº IBAN: ES77 / 3025 / 0001 / 1414 / 3339 / 5465.